

Kleiner Picobello-Tag in Ronsdorf



Kurzfristig folgte die Klasse 5.1 der Erich-Fried-Gesamtschule am Freitag der Einladung des Heimat- und Bürgervereins (HuB) ins Bandwirkermuseum. Dort gab es erstmal eine kleine Stärkung für die Klasse von Jan Mülheims, bevor es dann nach draußen ging. Im Stadtpark und rund um das Bandwirker-Bad waren die Schüler mit Greifzangen und Eimern bewaffnet

unterwegs, um – in Anlehnung an den Picobello-Tag – Ronsdorf wieder sauber zu machen. Denn, merkte die 1. Vorsitzende des HuB, Christel Auer, an, es war wieder einiges an Müll zusammen gekommen seit dem Picobello-Tag am 30. März. Um so größer war bei Christel Auer die Freude, dass die Schüler sich eingesetzt hatten, um sauber zu machen. *-mk*